

Pembangunan Konstruksi Area Bongkar Muat Pasar Purworejo

Uraian Pendahuluan

- Latar Belakang**

Pasar sebagai pusat aktifitas perdagangan merupakan tempat yang strategis bagi perekonomian suatu wilayah. Bertemunya penawaran pedagang dan permintaan pembeli di pasar mampu menggerakkan sendi perekonomian daerah dan meningkatkan ekonomi masyarakat. Selain berpengaruh terhadap perekonomian masyarakat dan daerah, pasar juga berkontribusi dalam penerimaan pendapatan asli daerah dari sektor retribusi pelayanan pasar yang ditarik sebagai imbal jasa atas penggunaan layanan fasilitas dan prasarana di pasar rakyat. Kondisi pasar yang aman, bersih dan tertib akan meningkatkan kunjungan pembeli dan keramaian pasar. Kondisi fasilitas layanan pasar yang baik juga akan mempermudah pengelola dalam melaksanakan kegiatan operasional pengelolaan pasar. Pasar Purworejo merupakan pasar induk yang sangat ramai dengan aktifitas jual beli sehingga area parkir yang tersedia dan area bongkar muat kurang tercukupi untuk itu perlu dibangun abongkar muat sekaligus dapat menjadi area parkir pada saat jam sibuk pasar agar fungsi pasar menjadi optimal dan dapat meningkatkan PAD dari sektor parkir. Adanya pembangunan dan pemeliharaan fasilitas prasarana di pasar rakyat diharapkan dapat meningkatkan pendapatan pedagang dan kemauan wajib retribusi untuk membayar retribusi. Pada Tahun Anggaran 2024 melalui Program Peningkatan Sarana Distribusi Perdagangan, Dinas Koperasi UKM dan Perdagangan Kabupaten Purworejo, akan melakukan Pembangunan area bongkar muat pasar Purworejo. Dengan adanya Pembangunan area bongkar muat Pasar Purworejo ini diharapkan akan meningkatkan aktifitas bongkar muat dan menambah pendapatan di sektor parkir. Agar proses pembangunan dapat berjalan sesuai dengan perencanaan dan kualitas yang ditentukan maka pelaksanaan kegiatan pembangunan tersebut akan di laksanakan oleh penyedia jasa konstruksi yang kompeten di bidangnya.
- Lokasi Kegiatan**

Lokasi kegiatan terletak di Kelurahan Purworejo, Kecamatan Purworejo, Kabupaten Purworejo tepatnya di belakang Pasar Purworejo
- Sumber Pendanaan**

Seluruh biaya pelaksanaan pekerjaan Pembangunan Area Bongkar Muat Pasar Purworejo untuk jasa pihak ketiga dibebankan melalui APBD Perubahan Kabupaten Purworejo TA 2024.
- Jangka waktu pelaksanaan pekerjaan**

60 (enam puluh) hari kalender.